



## Arrancan conversatorios sobre elección de ministros en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- Juristas y especialistas en derecho coincidieron en la necesidad de una reforma en materia judicial, pero expresaron diferencias en torno a la elección de ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. Durante el primero de los cuatro conversatorios en la Cámara de Diputados participaron entre otros el jurista Diego Valadés, la directora del Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, Mónica González; y el especialista Andrés García Repper.



[https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4848?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ANRgpHp\\_t7vVUZY&ithint=video&e=fKuPRI](https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4848?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ANRgpHp_t7vVUZY&ithint=video&e=fKuPRI)